



Santiago Creel: AMLO se veía incómodo conmigo y con Norma Piña

En entrevista con Luis Cárdenas para la *Primera Emisión de MVS Noticias*, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre su encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador en el 106 Aniversario de la Promulgación de la Constitución.



"Claramente se sentía incómodo de tenernos cerca. Yo llegué cinco minutos antes y comenzó el juego de las sillas. Nos cambiaron de lugar y la visión del auditorio hacia nosotros era casi nula", indicó el diputado.

En los últimos días, el panista y Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, han acaparado los reflectores de los medios de comunicación debido a que en sus discursos enfatizaron en la importancia de la independencia del Poder Judicial y el Legislativo.

Durante su participación, Creel Miranda reprochó "una falta de diálogo" con la administración del presidente López Obrador y acusó a la denominada Cuarta Transformación de gobernar bajo una sola visión.

"Cada vez que nos hemos dividido, el país se ha retrasado, se ha estancado el desarrollo e incluso se han perdido muchas vidas. Estamos atorados con relación a otros países porque ellos no están divididos", señaló el legislador para MVS Noticias.

Asimismo, Santiago Creel, quien en repetidas ocasiones ha externado sus intenciones de participar en las elecciones presidenciales de 2024, afirmó que "nos toca ser responsables de la construcción y reconstrucción de nuestro país".

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/2/7/santiago-creel-amlo-se-veia-incomodo-conmigo-con-norma-pina-582217.html>